



## HELGA MARIAN

„Die Zeit ist die Architektin der Landschaft.“

Wenn die Zeit diese Rolle in der Natur einnimmt, erkennt man, dass die Natur nicht statisch ist, sondern sich ständig wandelt und entwickelt, diese Prozesse formen die Landschaft und schaffen die biologische Vielfalt

Geboren und aufgewachsen bin ich in der Steiermark.

1990 bin ich mit meinem Mann und zwei Söhnen nach Mistelbach gezogen.

Zur Malerei bin ich durch einen Zufall 1992 gekommen, ich habe etwas zur Entspannung gesucht und einen Kurs für Aquarellmalerei besucht. Da hat mich die Leidenschaft zum Malen gepackt. Über die Jahre entwickelten sich meine Bilder vom Aquarell über Monotypien zu abstrakten Acrylbildern.

Für mich ist malen experimentieren, suchen, gespannt zu sein auf die Entwicklung, freies Gestalten, Spontaneität. Farbe aufzutragen ist Freude und Lust und durch mehrmalige Übermalungen entstehen immer wieder interessante Ausschnitte und Kompositionen. Ich versuche dem Betrachter eine Aufgabe zu geben, zu suchen, im Bild zu wandern. Die Natur ist ein perfektes Vorbild für Abstraktionen, Ich bin Mitglied im Kunstverein Mistelbach und seit vielen Jahren als Schriftführerin im Vereinsvorstand tätig.

Seit 1995 laufende Ausstellungstätigkeit in Form von Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland.



Helga Marian  
Liechtensteinstraße 5  
2130 Mistelbach  
Tel. 0664 4136951  
Mail: [helga.marian@gmx.at](mailto:helga.marian@gmx.at)